



Dublin

Natacha Virieux



Le logement

(le plus compliqué)

- **Résidences universitaires** : pratiques, propres, bien situés mais très chers (250€/semaines pour une chambre seule)
- **Studio seul** : très rare et très chère (1200€/mois en ville), démarches difficiles, pas d'agences, peu de contrats, il faut bien se renseigner
- **La colocation** (mon choix) : loyers moins chères (700€ minimum / mois pour une chambre), bien pour rencontrer des irlandais et des étrangers, les charges sont souvent élevées

Sites pour se loger : [daft.ie](https://www.daft.ie) ; [rent.ie](https://www.rent.ie)

Les groupes Facebook : Rent in Dublin ; The ideal ; Flatemate Dublin ; Dublin rent a room



Les transports

On peut utiliser une leap card pour tous les transports. On paie chaque trajets.



Les bus ne sont pas toujours fiables.

Le train est pratique pour les longs trajets. Mais le mieux reste de se déplacer à pieds ou à vélo (Dublin bikes : 35€/an et dispo partout)



Plats

- Il y a beaucoup de pomme de terre dans leurs plats
- Le Fish and chips
- Trish Breakfast (boudin blanc ou noir) avec du pudding
- Agneau (Irish Stew)



À faire

Les pubs à Temple Bar

Manger un petit déjeuner irlandais dans un restaurant

Aller visiter Bray, Howth (y manger un fish and chips) grâce au DART (train) et Malahide

Fêter la St Patrick à Dublin (le 17 mars)



Coutumes

TOUJOURS prendre une guinness en pression et PAS en bouteille/ canette

Jouer / suivre le foot gaélique (un mélange de rugby et de foot avec des bribles). Il existe aussi le hurling (avec une crosse).

Il y a beaucoup de mythes et légendes. Grosse importance de la religion et l'histoire de l'Irlande ça peut être un sujet sensible.

ATTENTION ne pas confondre Irlande et Irlande du nord et Europe et Royaume-Unis.



Mon expérience

J'ai fait une année en échange à Trinity Collège. Malheureusement en pleine période Covid (donc pas de pub, musées, cours en présentiel). J'aimerais donc repartir à l'étranger, en VIE par exemple. Cette année m'aura permis d'améliorer mon anglais.

J'ai trouvé une collocation dans le centre de Dublin avec un Irlandais et une Irlandaise d'environ 20 ans. Grâce à ça, j'ai pu découvrir le mode de vie irlandais, leur accent, les bons plans, rencontrer d'autres irlandais. J'ai aussi rencontré beaucoup de français (il y a une grosse communauté à Dublin. Groupe Facebook : les français à dublin).

J'ai beaucoup aimé la ville et j'ai envie d'y retourner !



Alumni

J'ai tenté de prendre contact grâce à l'annuaire des alumnis mais, je n'ai pas obtenu de réponses.

Cependant, les élèves partis l'année précédentes au Trinity college m'ont beaucoup aidé dans mes démarches choix de cours etc.

Je saurais également être disponible pour les futurs étudiants qui voudraient partir en Irlande.

